



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

20/12/2022

LEGISLATIVO

Pasajeros de aerolíneas no se niegan al cabotaje

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Miles de personas que se movilizan en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y que están a favor de que volar salga más barato y con mejor calidad, usuarios que batallan con los retrasos y el alto costo, no ven con malos ojos que aerolíneas internacionales tengan rutas al interior del país y aunque los ciudadanos que son rehenes de las aerolíneas ya opinaron, en comisiones de diputados se van a tomar su tiempo para discutir una propuesta de ley para que firmas internacionales operen vuelos nacionales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGge%2DBi2ZmTbdo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212040&parId=75F18D3264FEE48F%212015&o=OneUp>